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VELANDO LAS ARMAS

A l aparecer ARCO, se complace en 
traer a su primera página a los equi
pos manchegos de Tercera División. Sólo 
aparecen los cuadros del C. D. Manche- 
go de Ciudad Real y  Calvo Sotelo de 
Puertollano, porque, al haber formado 
sus equipos con más antelación, tenemos 
ya documentos gráficos de su “onces” 
respectivos para la temporada 52-53 que 
va a comenzar dentro de once días. For- 
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man ya en ambos equipos, como pued* 
apreciarse por las fotos, muchos de sus 
nuevos elementos. Dos dos conjuntas es
tán captados durante los pasados y  re
cientes partidos de la última quincena 
de agosto. De Valdepeñas nos prometen 
una foto en cuanto tengan todo el equi
po completo. Tendremos sumo gusto 
en que aparezca también en este -mira
dor deportivo de nuestra primera página. 
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El TomelSoso C. F. se retire
Es doloroso que salga nuestro primer 

número con noticia tan triste. El Tome-
ha habido nadie capaz de moverlas, en
tusiasmarlos ?

quí estamos!
------o-----

Vencida la crisis de papel y  salvadas 
las dificultades que, hace siete años, nos 
obligaron a suspender la publicación de 
la revista “A s” , primer semanario de 
deportes de la Mancha, aquí estamos de 
nuevo en la calle.

No hemos podido salir con el mismo 
nombre, por razones qu© no creemos in
teresen mucho al amigo lector, pero hoy 
la revista ARCO no es más que la con
tinuación de aquél esfuerzo de entonces.

Han pasado muchos años y, en esos 
años, ham ocurrido muchas cosas en el 
panorama deportivo de nuestra región: 
La afición es creciente, el número de 
Clubs manchegos en categoría nacional 
se ha cuadruplicado y  el deporte ha ad
quirido Un rango tal que se hacía sentir 
la falta de nuestro semanario.

El nombre a-e nuestra revista es algo 
más que un capricho o un vocablo sono
ro y  expresivo. En sus cuatro vibrantes 
letras, se resumen afanes e ilusiones, 
porque el ARCO tenso es símbolo de 
espíritu firme y  vigilante y, sus flechas 
lanzadas al cielo, aspiraciones de triun
fo y  deseo de superación. Además, las 
flechas del ARCO buscan una diana, lo 
que en definitiva, no es más que ansia 
de llegar y  de acertar. Por otro lado, 
el A R C o en muchos países es la pala
bra con que se designa la meta del más 
popular de nuestros deportes y  del que, 
como es lógico, nos ocuparemos con pre
ferencia. ARCO, pues, tiene un alto sen
tido deportivo y  espiritual. Es sinónimo 
de esfuerzo, de noble tensión, de altas 
aspiraciones, de elevadas miras, de ca
ballerosa lucha; ©s valor, meta, diana, 
llegada, triunfo... es, en fin, tendencia 
hacia arriba, hacia el cielo. Tiene el 
ARCO estrecha relación _ con las flechas 
y, bajo este signo, la  nueva España em
pezó su caminar de grandeza incluso en 
el orden deportivo. Es el Jefe del Esta
do decidido propulsor del deporte y  la 
mayor parte de ios grandes trofeos son 
domados por él. Eg una figura destacada, 
el heroico Teniente General Moscardó, 
quien preside la vida deportiva de Espa
ña. A  ambos, nuestro respeto y  adhe
sión.

España se forja  también en las com
peticiones deportivas. Y, en la Mancha,

(PASA  A  L A  P A G IN A  Q U IN TA )

lioso C. F., que tan brillante historial 
ha tenido durante su larga permanencia 
en la categoría nacional, se retira de la 
Tercera División.

El fútbol cuesta dinero, ya ;lo sabe
mos. Cuesta, además, sacrificios y  amar
guras. Pero Tomelloso es un pueblo jo 
ven, vigoroso, emprendedor... No lo com
prendemos. E l ímpetu de aquellas pri
meras temporadas, ahora marchito y 
mustio. No podemos creer que Tomelloso 
tuviese una afición ficticia. Sabemos que 
hay muchos y  buenos aficionados. ¿No

El Tomelloso C. F. ha quedado siem
pre bien clasificado. No ha pasado por 
la dura  prueba de ir en los lugares ba
jos de la  tabla. ¿Por qué se retira? No 
llegamos a comprenderlo. Tomelloso 
tiene salero y  empuje. ¿(Es ya tarde? E l 
paso es decisivo, porque es más ilifícil re
cuperar una categoría que se abandona 
que aquella otra que se pierde deporti
vamente. No nos resignamos aún a no 
ver al Tomelloso por nuestros campos de 
fútbol.
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También en ciclismo 
hay «casos»

- ------o-----ib re ruedos
La Vuelta a Castilla y su paso p o r  

la provincia ele C iu d a d  R eal
Nustro colega “Quilates” , de Madrid, 

es uno de los organizadores de la Vuel
ta Ciclista a Castilla, que comenzará a 
fines de Septiembre para terminar a pri
meros de Octubre. Conocida 'la afición 
que la provincia de Ciudad Real siente 
por el ciclismo, se desplazó, durante la fe 
ria  de Ciudad Real, a la capital, para 
ultimar detalles de la organización de 
esta gran carrera, en *a que tomarán 
parte “ases” indiscutibles del ciclismo 
nacional y  extranjero. Muchos de los 
corredores que participaron en. >a Vuel
ta a Francia, pasarán por nuestras ca 
rreteras.

Tomelloso es fin de etapa. La acogida 
que el año pasado tuvieron allí, ciclistas 
y  organizadores, les ha animado ?■ éstos 
a que Tomelloso sea la meta de la pe
núltima etapa. Pero han querido tara 
foién, que la carrera, pasase por Ciudad 
Real. Por ello, esta penúltima etapa 
Toledo-Tomelloso, se desviará para pa
sar por la capital, que será control de 
aprovisionamiento.

Los ciclistas llegarán al Estadio de ’a 
Puerta de Santa María y  darán mas 
cuantas vueltas a la pista. Gran aconte
cimiento deportivo para la Mancha. Pa
ra ello, sin embargo, es necesario que 
se arreglen los accesos ai Estadio y ’as 
obras van a ser acometidas por el Ayun
tamiento inmediatamente. Es indudable 
que la Vuelta a Castilla nos va a pro
porcionar, aparte de su interés deporti
vo, esta ventaja de orden material.

La afición al cicliamo en nuestra pro
vincia es enorme. Después del fútbol, es 
el departe que más apasiona. Buenos 
y  bravos ciclistas han salido de la Man
cha y  son más los que se entrenan y 
preparan para el día de mañana.

En Tomelloso, donde posiblemente ha
ya más de tres mil bicicletas empadro
nadas en el censo municipal, han hecho 
un gran velódromo. El Frente de Ju
ventudes y Educación y  Descanso, con 
sus campeonatos y  pruebas, han alen
tado esta afición, ya latente en la entra
ña del pueblo.

N i que decir tiene que nosotros corres
ponderemos & esta deferencia que se ha 
tenido con la provincia. Gracias a ella, 
podremos admirar el estilo de los gran
des “ routiers” europeos, que es decir 
mundiales, pues en Europa es donde el 
ciclismo alcanza su mayor extensión y 
pérfección.

Por la Prensa diaria, nuestros lectores 
conocen la composición del comité or
ganizador del paso por la capital de la 
Vuelta a Castilla. No repetiremos sus 
nombres. Pero todos los que lo compo
nen figuras relevantes de la vida pro
vincial y  deportiva, pondrán el máximo 
interés en que la prueba resulte lo me
jor posible.

La prueba constará de diez etapas y el 
detalle del recorrido es el siguiente:

28 de Septiembre: Madrid (Circuito 
Retiro, 54 kilómetros); por la tarde, 
Madrid-Segovia.

29 Septiembre: Segovia-Burgos.
30 Septiemnre: Burgos-Valladolid (con 

fcrol) -Zamora).
1 de Octubre: Zamora-Salamanca 

(contra reloj); par la tarde, Salamanca- 
Avila.

2 de Octubre: Avila-Toledo.
3 de Octubre: Toledo-Ciudad Real 

(control) -Tomelloso.
4 de Octubre: Tomelloso-Axanjuez.
5 de Octubre: Aran juez -Madrid (20 

vueltas al Circuito del Retiro).

LOS HERMANOS RODRIGUEZ Y  LA 
V U E LTA  A  PORTUGAL

Los hermanos Emilio y Manuel Rodrí
guez, buenos ciclistas y mejores esca
ladores, han ido a correr la Vuelta a 
Portugal. Después de iniciada ésta, la 
U. V. E. les ha retirado la licencia por 
desobedecer las órdenes dictadas. Ellos

M AN U E L Y  EM ILIO  RODRIGUEZ, 
LOS CICLISTAS “REBELDES” , SE 
H ICIERON ESTA  FOTO CON NUES
TRO PA ISAN O  M ERINO HACE UN 

ANO E N  M ADRID

alegan que tienen sus licencias naciona- 
les e internacionales en regla y  que, 
por tanto, no hay quien les impida co
rrer en el país hermano. Además, afir
man que pertenecían al Club luso San- 
ghalos y  que no iban a dejarlo en la es
tacada cuando todo estaba a punto.

No sabemos quién tiene razón, pero 
nos parece que los ciclistas gallegos, an
te todo, deben someterse a la disciplina 
del organismo federativo de su país, Si 
éste por la razón que fuere, había de
terminado que no hubiese corredores es
pañoles en la  Vuelta a  Portugal, debe 
cumplirse su mandato.

¿Es que los hermanos Rodríguez, des
pués de lo que pasó en la Vuelta, a Ita 
lia, y  por no haber sido seleccionados 
para el Tóur” de Francia, estaban mo
lestos y  han contravenido las normas 
dadas ? Mal hecho.

¿Que por qué no se ha corrido la 
Vuelta a Portugal? Posiblemente sea 
una medida de buena vecindad ya que, 
cuando los campeonatos mundiales de 
hockey sobre patines hubo incidentes 
lamentables.

Muchas veces, es mejor no fomentar 
la rivalidad1 entre pueblos cercanos. P e 
ro, sobre todo, no hay que preguntar el 
por qué, sino obedecer.
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JJw líw i C d V o r i  M m
A L . M A C E N  D E  M A D E R A S  

TA LLE R  DE C A R P IN TE R IA  M ECANICA 
P ID A  PRESUPUESTOS P A R A  CUBIERTAS DE OBRAS E N  GENERAL 

Estación Vía Crucis, 14 —- Teléfono, núm. 569 
C I U D A D  R E A L

Fotografía «Angel
C R U Z ,  núm. 1 

E L  FOTOGRAFO DE LOS FUTBOLISTAS  
i C I U D A D  R E A L
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“ Espero hacer una buena temporada 
con el Deportivo Manchego''

«Dominio de pelota y velocidad, imprescindibles 
en todo equipo de fntboi"

Dice Primo, entrenador del Deportivo Manchego

MERCOLES, 3 SEPTIEMBRE, 1952.

El ambiente futbolístic* que se va 
respirando, es el de la impaciencia por 
el comienzo de la L ija , competición en 
la que todos los conjuntos están espe
ranzados para conseguir unos los dos 

primeros puestos y  otros hacer un papel 
lucido que Ies ponga a cubierto de los 
lugares incómodos. E l Deportivo Man
chego, aspira — ¿por qué no decirlo'/—  
a ascender o por lo menos jugar la li- 
guilla de ascenso a categoría superior 
y nadie mejor que el entrenador man- 
eheguista, es el que podía damos unas 
impresiones sobre las posibilidades del 
conjunto que entrena. Siempre correcto 
y atento, no ha vacilado en responder 
a nuestras preguntas, que trasladamos 
a  nuestros lectores con el mayor de los 
agrados.

— ¿Equipos más peligrosos en el pró
ximo torneo?

-—Desconozco, en absoluto a los que 
van a intervenir en la competición, por 
lo tanto a todos los considero peligro
sos. No obstante, .por lo que he visto, 
creo que el Calvo Sotelo, será para el 
Manchego el más fuerte obstáculo, por 
la rivalidad existente. Esto no quiere 
decir que no haya por ahí .tres o cuatro 
equipos capaces de dar la sorpresa y  
echar abajo ilusiones de unos y  otros.

— ¿ Qué partido espera sacar del 
Manchego ?

—Creo que hará, y  así lo espero, una 
buena temporada, satisfaciendo, con esto, 
los deseos y  desvelos de Directiva y  a fi
cionados. Hemos logrado un cuadro de 
jugadores más que aceptable por lo que 
cabe esperar mucho de su clase, a na
da que se lo propongan.

— ¿Cualidades de los jugadores man- 
cheguistos?

—Tienen juego, velocidad y  juventud, 
factores estos necesarios en todo futbo
lista. Con estas cualidades no hay que 
dudar que se puede llegar lejos, si las 
lesiones los respetan y no les falta el 
aliento de su afición. No hay que olvi
dar —nos dice—  que el aficionado, alen
tando a sus jugadores, contribuye clara
mente a las victorias de su equipo y  esto 
conviene que no lo olvide nadie.

— ¿Qué lugar puede ocupar su equipo 
en la L iga?

—Muy difícil la pregunta que me ha
ce. Influyen tantas cosas... Confío y  
fundadamente espero, ¡ en clasificar al 
-Deportivo dentro de los cinco primeros 
puestas. N i que decir tiene — agrega—  
que no me desagradaría cualquiera de los 
dos primeros.

— ¿Cómo ha visto al equipo a través 
de los partidos ya jugado»?!

— En conjunto, bien. E l partido que se 
perdió aquí el día 16 contra el Calvo 
Sotelo, con rotundidad, me afectó, aun
que sin desanimarme, ya que analizando 
causas y  motivos, haeian disculpable la 
derrota. N i hubo acoplamiento, porque 
no podía ser, ni entrenamiento, por falta 
material de tiempo. Solamente el' jue

go fué individual y  de esta forma es 
muy difícil, en el fútbol moderno, lograr 
victorias.

— ¿Entonces contra el Santander...?
— Y a  fué otra cosa, tuvieron otro co

lor. Y  no porque se ganara uno y  se 
empatara el otro, esto fué posible parque 
hubo un cambio rotundo en el rendimien
to de los jugadores, que más acoplados 
con más entusiasmo, hicieran posible 
esas victorias, Más tarde en el partido 
del día 24, en Puertollano, ya se pudo 
apreciar. Hubo labor de conjunto, todos 
para todos, y  ahí quedó el triunfo que 
pudo y  debió ser más expresivo.

— ¿Partidario de las tácticas?
— Rotundamente ,sí. Hoy el fútbol no 

es improvisación, ahora se juega y  se 
dehe de jugar a base de velocidad de 
pelota y  en la entrega, marcando y  des- 
mareándose y  si la táctica ordenada se 
cumple, dejan, de momento, los jugado
res satisfechas mis exigencias.

— Entonces, ¿preparados a dar la ba
talla?

— Desde luego que si; si la suerte 
nos acompaña creo que vamos a ser uno 
de los equipos punteros. Pido a  la  a fi
ción confianza en mí y  en los jugadores, 
necesitamos de toda clase de estímulos 
y  alientos y  sé, sobradamente, que no 
nos han de faltar. Piense la afición que 
el entrenador y  los jugadores nunca de
sean hacer malos partidos y sí darles sa
tisfacción. A  esta afición, que con tanto

Los nuevos valores
-------o -------

En nuestro boxeo, tan discutido de un 
tiempo a esta parte, surgen nuevos va 
lores que el público conoce y  sigue con 
progresivo interés. E l caso de Manuel 
García ha venido a  dar una demostra
ción palpable de ello, puesto que ha te
nido la virtud de mover entusiástica
mente a la antedicha masa de buenos 
aficionados.

Ahora bien, el hecho de que se estén 
realizando gestiones para que Manuel 
García, el púgil español, dispute el títu
lo  de campeón europeo del peso pluma, 
que detenta Ray Famenchon —pese a 
nuestro convencimiento de que tal paso 
es prematuro— , nos lleva a la conclu
sión de que es un joven valor de múl
tiples posibilidades y que su maravillosa 
concepción pugilística pueden llevarle en 
breve al vértice de la  fama.

Otro muchacho, Francisco Romague
ra, un nuevo “gallo” , valenciano, ha si
do proclamado por la Federación Espa
ñola como aspirante oficial al título del 
peso donde milita, el gallo precisamente; 
otro caso que viene a demostrar que la 
crisis tan discutida de nuestro pugilismo, 
ha iniciado un movimiento de retroceso 
muy halagador. 

iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiaiiniiiN̂

Cervecería

“Ferroni“
MARISCOS D EL D IA  

DESAYUNOS
P L A Z A  GENERALISIM O, 44 

TELEFONO, núm. 592 
CIUDAD R E A L

iiiiiiiiiiiiiiuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii[iiiiiiiMiii!iiiiiiiiiiiiii[iiiiii[iiiiiii[ii[iniiiiiiim 
cariño me ha acogido, envío, por me
diación del semanario ARCO, m i saludo 
respetuoso.

*  *  #
Con las manifestaciones de Prim itivo 

Villacampa, hemos querido que en nues
tro primer número fuesen plasmadas las 
ilusiones del entrenador, al que, también 
por nuestra parte, saludamos cordialmen
te, esperando y  deseando que se cum
plan y  tenga éxito en su difícil misión. 
Por nuestra parte no le ha de faltar el 
estímulo y  el aliento.

Y  para el lector, nuestros mejores de
seos, con el ferviente de que, a  través 
de la temporada, podamos relatarle lo 
más saliente de la misma y  con el me
jor de loa aciertos.

HACHE.
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Los jugadores del Real Santander nos dicen • • •

El Manchego juega mucho para ser de Tercera División
No podían marcharse los jugadores 

santanderinos sin unas palabras para 
ARCO. Después de los dos partidos, la 
última noche en la Fuente Talaverana, 
en el homenaje en su honor, les fuimos 
cogiendo uno a uno.
ELIZONDO, EL MISTEIt

Blizondo, el míster provisional del Rá
cing, y antiguo jugador del Badajoz, 
conoce Ciudad Real. Se acuerda de la 

Puerta de Granada, 
aquellos partidos dis
putados y  reñidos, a 
vida o muerte. Coll 
y algún otro jugador 
de entonces le salu
dan.

-—¿Qué te han pa
recido los dos parti
dos?

—Muy bien jugados 
por el Manchego.

— ¿Te gusta el equipo?
— Muy majo. Demasiado juego para 

Tercena.
— ¿Destacados?
—El medio izquierdo, sobre todos. 

Luego Adolfo y Carbonell.
-—¿Contento ?
-—Mucho. Todo muy deportivo y co

rrecto. Y  yo he puesto de mi parte pa
ra que así sea.

— Ya te hemos visto calmando ner
vios en el penalty.

—Algunos no saben contenerse.
-—No ha tenido importancia.
—Ya lo sé. Por ello, satisfechísimo. 

Preciosa la Puente Talaverana.
EL FENOMENO JUANITO

Juan González Lorenzo, 23 años, del 
Ferrol, portero del Rácing, fué la figu
ra destacada. ¡Qué portero! Tiene cla
se excepcional.

—'¿Te gustó el Manchego?
—Me gustó el con

junto, pero destaca
ron Adolfo, Bolta, Se- 
bas y los dos interio
res, Niño y Carbonell. 

— ¿Y  que más?

—La m a d r i n a ,  
chico.

—Ho. representado 
a Ciudad Real en la 

 ̂ corrida de Beneficen
cia y en el partido. 

-Sólo por ella me quedaría en el

,

— No tan fuerte, amigo. Que los du- , 
ros os hipnotizan. 1

— Desde luego.
BARRENECHEA,
DEFENSA CENTRAL 

Barrenechea es el más serióte. Piloto 
de la marina mercante y  jugador del 
Atlético de Bilbao, ha pasado ahora al 
Rácing.

— ¿El Manchego?
—Muy bueno. Nos ganó bien,

— ¿ Cómo ves la 
Tercera División ?

Manchego.

—Aquí hay más 
profesionalismo. En él 
Norte, todos son ama- 
teurs. Fichan por un 
traje.

— Pero cuando sa
len de sus lares, tam
bién cobran.

— Sí, entonces sí. Y  
cobran bien.

— ¿Cómo ves el fútbol de Madrid pa
ra abajo?

— En los Terceras de aquí se juega 
más que allá.

— Pues nosotros creíamos lo contrario.
— No, no. En el Sur hay capitales que 

podrían tener equipo en Primera y  lo 
tienen en Tercera. Pero pagan como P r i
mera. Lógicamente, tienen mejores ju
gadores. Jaén, Cádiz... son capitales im
portantes. El equipo, de la categoría 
que sea es... su equipo, él equipo de la 
ciudad. En el Norte, los Terceras son los 
de los pueblos o los filiales.

— ¿Destacados del Manchego?
— Sebas, Adolfo y  Carbonell.

CORTES, EL DEFENSA LATE R AL
Cortés ha pasado del Jaén al Rácing. 

Conoce esta región.
— ¿ Conocías al Manchego ?

— Tenía noticias f i 
dedignas.

— ¿Por quién?
—Por Clavijo. Lo 

conocí en el Almería. 
Hablaba muy bien del 
Manchego.

—Pero entonces, no 
era igual. Ibamos peor 
clasificados.

— No importa. El 
Manchego tiene solera 
y  nombre en Tercera.

— ¿Destacados?
— Adolfo es mucho Adolfo. Me habían 

hablado. Ahora lo he visto.
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S E G U N D O  S A N Z
ACCESORIOS Y  REPUESTOS DE AUTOMOVILES 

N E U M A T I C O S  
TELEFONOS: 484; PARTICULAR, 552 

CALLE: ALAROOS, NUM., 4 
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GALLO, OTRo DEFENSA
De Irún. Nuevo en Primera. Del Eíbar 

y  R&al Unión, al Rácing.
— ¿Contento?

— Mucho.
-—¿Jugarás en el 

primer equipo?
— Haré lo posible. 

Pero hay muchos : Ja. 
ro Marquitos, Felipe, 
Barrenechea, Ruiz, 
etcétera.

— ¿ El Manchego ?
— Mucho equipo.

Juegan bien. Pueden 
codearse con los de

Segunda.
■—¿Mejores?
— El defensa, medio e interior izquier

dos.
M ACALA, EL VELOZ

Macala es el veterano. Tiene muchas 
horas de vuelo. Un poco guasón.

— Reservón, ¿eh?
— Un poco: luego 

viene la Liga.
— ¿ Qué significa 

Macala ?
— En vasco, débil.
— ¿Lo eres?
— Tengo mis debili

dades.
—'¿Qué tal el Man

chego ?
—Muy bueno. Gran 

equipo para Tercera.
— ¿ Destacados ?
— Adolfo y  Sebas.

GASTANAGA, MEDIO 
De Irún, también. Siempre interior. 

Ahora lo prueban de medio. Joven. Del 
Pasajes y Real Unión, a l Rácing.

— ¿Qué tal, los partidos?
— Muy interesantes. 
—Os ganaron los 

de aquí. ¿Cómo eso?
—Estamos a princi

pio de temporada. El 
primer partido, hoy. 

— Sin embargo...
— Sin embargo, el 

Manchego juega.
— ¿La verbena es

tupenda ?
— Magnífica. Y  las 

chicas, cañón.
(Gastañaga es un Don Juan: buen ti

po y  mucha labia).
— ¿Buena voz?
Regular. He cantado ahí, en el micro 

(de la verbena) porque me lo han pe- 
dido los otros.

— ¿Buena noche?
-—Inolvidable.
— ¿Volverías?
— Si pudiera... Ahora pregunto ye 

¿Quiere algo para Irún?
—Gracias. Recuerdos a mis primos. 
—Lo haré.
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D e ios parítidos M a n c h e g o -P e a l Sa n ta n d ep
Cuatro momentos de 

los partidos de Feria 
Leus fotos nos mues

tran de arriba abajo y 
de derecha a izquierda:
1) A l Exorno. Sr. D. Ja- 
cobo Roldán recibiendo 
del señor Ullate, presi
dente del Manchego, las 
insignias en oro y  bri
llantes del Club, por su 
apoyo a éste mientras 
estuvo en la provincia.
2) Entrega de un ramo 
de flores a la señora de 
Roldán por el capitán 
del Real Santander, Pin.
3) La señora de Palo
mares entrega a Goyo, 
capitán del Manchego, la 
Copa donada por las 
Bodegas Alarcos. 4) El 
capitán del Rácing reci
be del señor Roldán la 
Copa que le ofreció el 
Manchego como recuer
do de la visita del equi
po montañés.

tos equipos comnDtEnus
Equipos del Real San
tander y  C. D. Manche
go que jugaron los días 
21 y  22 de agosto, en 
áos partidos memorables 
para la afición y  que el 
equipo de Ciudad Real 
ganó por la diferencia 
de 5 a 2 (4-2 y 1-1).

A Q U I E S T A M O S
(V IE N E  DE PR IM E R A  PA G IN A ) 

el deporte ha cobrado categoría y  fuer
za incontenible.

Grande es nuestra responsabilidad, 
pero esperamos el aliento de todos. Nues
tras páginas no serán, jamás cobijo de 
torpes pasiones y  mezquinas miras: de 
rivalidad mal entendida. Pretenden ser 
algo alegre, alentador, animado, noble y 
limpio en fin, para que, de su lectura, 
jamás salga el gesto hosco sino la son
risa ancha que asoma del alma que lu
cha noblemente por conquistar el 
triunfo.

Nuestra intención es dedicamos a la 
entrevista, al reportaje de interés hu
mano, a  la campaña serena cuando ha
ga falta, al atrayente concurso... 
suma, a hacer periodismo deportivo, gra 
to e interesante para todos.

La reseña cronométrica y  el comenta
rio del momento, quedan para la Prensa

diaria. Nosotros, de miércoles a miérco
les, recogeremos aquello que, por la pre
mura de tiempo y  aguijoneo de la ac
tualidad del instante, no cabe en un 
diario.

Saludamos a todos los aficionados a 
los diversos deportes de la Mancha. To 
dos los gritos deportivos— ¡hala!, ¡alabí!, 
¡ra, m,ra!,¡burra!...— de las diversas a fi
ciones, caben en nuestro semanario, ven
gan de donde vengan. Lo que no cabe 
es la  mala fe, el mal humor o los ner
vios destemplados. No lo consentiremos, 
porque así nos lo exige el juramento de 
periodistas: "N o  puede el periodista 
permitir que la falsedad, la  insidia o la 
ambición: tuerzan gu pluma” en la labor 
constante por el engrandecimiento de 
España, reza nuestro carnet.

Nuestra divisa será siempre: "Altiua” , 
más alto, como las flechas de nuestro 
ARCO.

... ...
Bar Manolo

APER IT IVO S SELECTOS 
LUGAR DE REUNION DE LOS 

DEPORTISTAS.
P L A Z A  DEL GENERALISIM O 

CIUDAD R E A L

ei!líll!llllltllilliniUll!KllBinilllllt!HIIIIIIIU!Wimi»»imillUllliI!!UIIIIII}tll)l!!!ll!l!l!llHtilílinUira

95úctmengvü
CASA FU N D AD A E N  1856 

CHOCOLATES, CAFES, CARAMELOS 
Y  BOMBONES 

C ALA TR A V A , 7 
TELEFONO, núm. 41 

CIUDAD R E A L
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En la provincia ha habido un «caso»
Hace tiempo que no había un “ caso" 

futbolístico en la provincia, por lo me
nos un “ caso” sonado. Algunos jugado
res habían devuelto el dinero recibido a 
la firma del contrato, antes de suscribir 
la cartulina, ¡pero no habia pasado la 
cosa de ahí. En realidad, jamás los 
Clubs habían reclamado y, por ello, no 
se sabía exactamente quién llevaba la

CECILIO AYESTARAN
razón, aunque el hecho en sí califica al 
jugador como hombre de poca palabra. 
E l medio centro Villamar se lo hizo al 
Manchego y, después, hubo otros “ ca
sos", como el de Vilches, etc. Este año 
ha sido Carlitos el que ha devuelto el 
dinero después de tomado. Y  lia Fede
ración ha dicho, oficiosamente, que se 
podía obligar a ese jugador a prestar 
sus servicios al Club con el que firmó 
el contrato. Esto es lógico por la obli
gatoriedad intrínseca que lleva todo 
contrato. Pero, en fin, nos apartamos 
un poco de la cuestión.

E l caso es que Cecilio Ayestarán, ju
gador del Calvo Sotelo, estaba sometido 
e l  derecho de opción, que es una medi
da retentiva que tienen los Clubs para, 
en igualdad de condiciones, quedarse 
con el jugador que deseen, de los que 
le pertenecieron en la temporada an
terior.

Eü Calvo Sotelo ejerció su derecho y 
lo comunicó al organismo federativo. 
Pero se perdieron loe papeles. E l A lm e
ría, Oub que solicitaba a Ayestarán, al 
mo verlo en las listas de jugadores so
metidos a opción, le entregó una im
portante cantidad por su ficha. El ju
gador cobró y se fué a su pueblo, des
pués de haber invertido parte del ¡dine
ro recibido.

Pero el Calvo Sotelo muy lógicamen
te, reclamó ai jugador, ya que nadie ha
bía depositado la cantidad precisa 
— 70.000 pesetas para loe jugadores de 
Tercera—  por quedarse con él. E l A l 
mería alegó que no le había comunica 
do la Pedemción nada y  que, por tan
to, Ayestarán estaba considerado como 
jugador en libertad.

En Madrid, al darse cuenta que todo 
había ocurrido por culpa de un traspa
peleo ampliaron el plazo. E l Almería, 
en un alarde de amor propio, depositó 
las 70.000 pesetas. A l Calvo Sotelo no 
le interesó el jugador, no ya por las 
condiciones económicas, sino porque es
taba visto que el de Burlada era un re
belde en potencia. Y  eso es todo, como 
dicen en el cine.

El Calvo Sotelo llevó siempre ia ra
zón en este caso y su firmeza ha obli
gado a que los funcionarios federativos 
cumpliesen todos los trámites reglamen
tarios. Luego, después de conseguido 
esto y salvada su responsabilidad ante 
la afición, no acudió a la puja.

¿ Se merecía Ayestarán tanto sacri
ficio? Creemos que no. Sin Ayestarán, 
el Oalvo Sotelo puede hacer tan buen 
papel o mejor que en las pasadas com
peticiones. Un jugador no lo es todo en 
un equipo.

Los que fuera de la provincia han 
aireado el caso Ayestarán, estaban mal 
informados.

El ganador nos dice lo que 
ha hecho con el prem io.

------o-----
Tomás Valle Castedo ha sido uno de 

los ganadores de ¡las tiradas de pichón 
de la Feria pasada de la capital.

Lo cogemos en la calle.
— ¿ Contento ?
— La verdad, sí.
— ¿Mucho ¡tiempo tirando?
— Un año, poco más o menos.
—-¡Vaya! ¡Un buen pellizco! ¡Tres mil

peseftillas... para cubrir los gastos de 
fiestas!

— No lo oreas.
— ¿Cómo?
— Repartí entre mis compañeros. Lue-

MIERCOLES, 3 SEPTIEMBRE, 1952.

Adolfo González de la 
Morenas (Adolfillo)

-------o-------
Viene a nuestra columna el joven ju

gador del C. D. Manchegc, Adolfillo, por 
ser, a pesar ce su juventud, uno de los

más veteranos jugadores de Tercera D i
visión de ¡la provincia. Del Manchego es 
el más antiguo entre los que componen 
su cuadro actual.

Adolfo González de la Morena em
pezó jugando al fútbol con el equipo del 
Hogar Provincial. Pasó directamente al 
Manchego, en el que lleva seis tempo
radas, siempre de defensa. Tiene 24 años. 
Como amateur y  cedido por el Depor
tivo, jugó con el Grupo de Empresa 
Ferroviario de Ciudad Real, el campeo
nato nacional de Educación y Descanso, 
conquistando e'l titulo de campeón de la 
Obra.

Su puesto habitual es el de defensa 
lateral izquierdo.

Aparte de futbolista, es encuaderna
dor de los talleras tipográficos de la 
Diputación Provincial.

En los recientes partidos contra el 
Real Santander, fué una de las figuras 
más destacadas. Ahora empieza su sép
tima temporada con el Manchego.

■MIIIIIMIH

A R C O
REVISTA DEPORTIVA 

MANCHEGA

go 'los pichones, la inscripción, etc., y
una cena que he dado.

•— ¿Total?
— ¡Total, nada! ¡La negrá honrilla na

da más!
— Algo es algo.
— No es poco.
—'¿Más premios?
— Ya veremos. Afición hay.
— Pues a tirar tiros, amigo. i¿Caza, 

pichón o plato?
—Siendo de escopeta, todo.

— Pues adiós. ¡Pum, pum! ¡Fuego!
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Al habla con el propulsor del fútbol bolañego,

don Antonio Calzado
Un equipo y un campo, surgidos por el entusiasmo de los aficionados

Henos aquí ante el caso del C. D. Bo- ; 
Jañego, creado con admirable sacrificio 
y  esfuerzo de un puñado de seguidores, 
anhelantes de poder contar en “su pa
tria chica” con un equipo digno de lia 
población que les vió nacer.

Empezó el C. D. Bolañego sin más 
ayuda moral y  material que la  aporta
da por ese pequeño núcleo de entusias
tas, entre los que destacó siempre don 
Antonio Calzado, con quien nos entre
vistamos y  él precisamente es quien nos 
facilita los siguientes, datos:

— ¿Qué tiempo hace que está consti
tuido el equipo?

—Hace poco más de un año. E l Ayun
tamiento adquirió por compra el terre
no, procediendo seguidamente al valla
do, hoy convertido en un hermoso cam
po de deportes.

—'¿Quién sufragó los gastos?
—El Ayuntamiento de Bolaños, con 

cargo a su presupuesto municipal ordi
nario.

—'¿Cuándo celebrasteis el primer par
tido con taquilla?

—El dia 1 de Noviembre del pasado 
año; antes, y, como dato curioso, lo 
puedes hacer constar, poníamos una bol
sa a la entrada del campo en una mesa 
—pues no estaba cercado el campo— 
y allí voluntariamente aportábamos ca
da uno de los aficionados bolañeros 
cuanto podíamos, dándose ©i caso de 
que con la euforia del comienzo del fú t
bol allí, recaudábamos en los primeros 
encuentros casi tanto dinero como ac
tualmente. Después fie procedió al cer
cado.

— ¿Lleváis muchos partidos celebra
dos?

—Pues sí, muchos. Todos las domin
gos y días festivos desde Noviembre a 
acá; lo meaos 40 encuentros, de los 
que casi todos fuímots ganadores. Los 
ofrecimientos de encuentroa con nosotros 
son numerosos, incluso d© otras provin
cias como Toledo y  Albacete.

— ¿ Quieres hacerme un resumen de 
partidos y  victorias vuestras?

—De los 40 citados, 36 fueron en
cuentros oficiales, habiendo ganado 25, 
empatado 3 y  perdido 8, con un total 
de goles a favor de 148 y  62 en contra.

—Buen “palmarás” , ¿verdad? ¿Muy 
contentos ?

— Sí. de ello estamos orgullosos, pero 
aún esperamos mejorar la “marca” . 
Aumenta el 7 a 2 a nuestro favor del 
domingo día 24 ante la Renfe de Man
zanares.

— ¿ Equipos acreditados que han des- 
filado por ahí?

—El Valdepeñas, Renfe de Manzana
res, Alcazareño, etc., habiéndonos des
plazado nosotros a contender con el

Manchego en Ciudad Real, en donde, 
claro está, sucumbimos por amplio m ar
gen, pero verías que no nos faltó co
raje y  entusiasmo.

— ¿Es verdad que os acompañaron 
muchos “hinchas” del pueblo?

—Sí, lo menos 300 fueron nuestros 
seguidores a Ciudad Real

— ¿ Y  ahora pretendéis que os visite 
el Manchego y  el Calvo ¡Sotelo ?

— Hombre, esto ya 'lo tenemos solici
tado desde hace tiempo de las dos Di-

ilavarse, incluso bañare-', depuég de loa 
partidos.

—  ¿Quién prepara el equipo?
— Antes Maside, como sabes, (del que 

guardamos gratos recuerdos), y  ahora 
Mariano y todos nosotros hacemos “ lo 
que podemos o buenamente sabemos” .

— ¡¿Tenéis bien dotado al equipo de 
material ?

— Perfectamtente equipado; tenemos 
dos clases de equipos completos y  un 
gran surtido de botas, empleando ba-

U N A  RECIENTE FOTO G RAFIA  
rectivas, y  si voy a -serte sincero (y  sin 
jactamos) creo que en nuestro campo 
no nos ganará ninguno por tan amplio 
margen como fuimos derrotados en 
Ciudad Real.

—Una pregunta muy importante. ¿ Es 
cierto que tenéis superávit en vuestras 
Cajafl?

— Absolutamente cierto. Después de 
tantos gastos como sabes que origina un 
Club ya constituido con ciertas garan
tías, tenemos la satisfacción de que te
nemos dinero para atender cualquier 
eventualidad y  no empeñarnos en cual
quier empresa.

-—Bueno, aunque sea indiscreta mi 
pregunta, ¿ quieres decirme qué inver
sión le 'dais normalmente a los fondos?

-—Pues con -los beneficios que obtene
mos, vamos introduciendo mejoras en el 
campo que -son muy necesarias siem
pre. Además hemos hecho un vallado al 
terreno de juego, porterías nuevas con 
las dimensiones reglamentarias provis
tas de -sus redes .urinarios públicos, ca
setas para jugadores y  otra para el ár
bitro, etc., por si algún dia — como an
siamos—  tuviéramos la fortuna de in
tervenir en competiciones oficiales.

— ¿Con esas mejoras, dáis por termi
nadas las innovaciones del campo?

-—No; porque ahora todo lo tenemos 
preparado para instalar duchas, aunque 
de momento se ha hecho próximo a las 
casetas, un pozo con un gran depósito 
de agua para que los jugadores puedan

DEL C. D. BOLAÑEGO.
Iones de excelente calidad.

— Y  en materia de jugadores, ¿qué 
impresiones me das?

— Pues que todos los que componen 
el equipo, son jugadores locales, excep 
to Eulalio y Cirilo, ambos de Ciudad 
Real, con los cuales reforzamos cuan
do jugamos con equipos que considera
mos superiores al nuestro.

— ¿Posible cantera local?
— A  ello aspiramos; contamos can un 

equipo reserva, formado a. base de mu
chachos del Frente de Juventudes, cu
yos elementos esperamos sean “vivero” 
de donde sacaremos los jugadores que 
precise el primer equipo,

-— ¿ Contáis con la ayuda -de las auto
ridades locales?

—Sí; a este respecto, quiero hacer 
constar mi agradecimiento. a los seño
res que -rigen los destinos de Bolaños, 
así como a nuestros colaboradores m a
teriales en sentido futbolístico.

— Y... ¿tienes mucha ayuda de a fi
cionados ?

— Tanta como solicito, e incluso aun
que no la solicite; todos hemos conside
rado al equipo Bolañego como una cosa 
“muy nuestra” y  ya sabes tú el tesón 
nuestros.

Y  comprobada la satisfacción que 
Calzado experimenta al hablarme de “su 
equipo” , del que. en unión de don Anun
cio y otros entusiastas, han sido loa 
creadores, terminamos esta entrevista 
deseándoles muchos triunfos.

ANGARFE.
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Una familia de actores cinematográficos
por JANE MORRIS.

POCO SOÑABAN FRANCES DEE Y  JOEL MC CREA. A L  AC TU AR  JUN
TOS E N  ESTA ESCENA DE U N A PE L IC U LA  D EL OESTE, QUE L L E 
G AR IA  U N  TIEMPO E N  QUE L A  INTERPRETASEN  REALM ENTE E N  

SUS VIDAS PRIVADAS.
Joel Mac Crea, el conocido actor cine

matográfico norteamericano, nació en el 
Oeste de los Estados Unidos. A  la edad 
de trece años empezó a trabajar en un 
rancho, y ya entonces formó el propó
sito de ser dueño de uno más adelante. 
Posteriormente siguió estudios superio
res, pero nunca abandonó el sueño de 
su infancia. Pasaba los veranos cuidan
do cabezas dé ganado vacuno en las 
inmensas llanura®, y  aprendiendo los ru- 
ddmentos de agricultura. Si se dedicó ail 
cine fué para ganar el dinero necesario 
para realizar su ilusión. Habiendo sido 
vaquero en la realidad,! se le ocurrió que, 
haciendo papeles de vaquero en la pan
talla, haría dinero mág rápidamente.

En la primavera de 1933, viajando en 
unión de W ill Rogers, descubrió qüe el 
Valle de Santa Rosa, en California, era 
un lugar ideal para establecerse en él.
Y  con sus ahorros compró 400 hectáreas 
de terreno. Meses después trababa cono
cimiento con la actriz cinematográfica 
Francés Dee. Trabajó con ella en una 
película del Oeste, y  le confió sus pla
nes. Tanto se interesó Francés por ellos 
que Joel empezó a considerarla como 
compañera ideal. Y  en octubre de 1933 
contraían matrimonio. Construyeron su 
cae& en la finca, donde pasaban los f i 
nes de semana y  las vacaciones de ve
rano.

Hoy día, posee la  feliz pareja 1.200 
hectáreas de terreno y 300 cabezas de ! 
ganado vacuno. El matrimonio y sus dos 
hijos cuidan de todo ello, y sólo tienen 
un vaquero a su servicio. Uno de los

chicos tiene a su cargo el cuidado dell 
gallinero, con 60 aves de corral. Ambo® 
quieren ser agricultores, como su padre. 

(Del “Parents Magazáne” ).
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E! bandido Giugliano, 
visto por Hollywood

----- o.-----
Después de haber proporcionado en 

Italia el tema para un guión cinemato
gráfico, la historia del bandido Giuliano 
será llevada a la  pantalla por un cono
cido productor británico, Nélson Scott, 
que ya ha elegido sil actor KierOn Moore 
para el papel titular de su película.

También ha pedido la  colaboración 
de técnicos y artistas de Hollywood, que, 
cansados de sus propios bandidos, se 
ocuparán de los bandidos ajeno®.

l̂!i!lll!iil!!lllllllll!!!l!ilHI[l!l!ll!llll!|[llllll!lllil!!llllll!l!lllllillüJ!¡lll!!l!lll!lllllll¡[lllllil!!l!llini!l[IIIIÍINIIIIII

finge/ Garrido Soto
-------o -------

RELOJERIA “E L  PO R TAL” 
General Aguilera, 9 

(Junto al “Bar Garrido” )
CIUDAD REAXi

VENTAS DE RELOJES DE LAS  
MEJORES M ARCAS G ARANTIZAD AS 

POR DIEZ AÑOS.
REPARACIONES DE TODA CLASE 

DE RELOJES POR DIM INUTOS 
QUE SEAN.

T A LLE R  PROPIO.

Tras un pez "gordo”
-------o -------

QUE PUED A PU N TU A R  P A R A  EL 
CAM PEONATO DE E SPA Ñ A

Los aficionados al deporte de la pes
ca con caña, encuadrados en entidades 
federadas, de Ciudad Real, están inten
tando desde hace unos años conseguir 
en competiciones oficiales la captura de 
algún ejemplar, de carpa o barbo, que 
pueda puntuar para el Campeonato d,e 
España y  siempre con resultados nega
tivos, no obstante las magnificas condi
ciones de nuestros ríos Guadiana y  Bu- 
Uaque y  los enormes ejemplares de pe
ces que pueblan estas aguas; ello, nos 
obliga, a  que analicemos detenidamente 
los supuestos motivos que impiden el 
conseguir alguna marca deportiva de re
lativa importancia.

De todos ¡los aficionados que frecuen
tamos los ríos es sabido, que en casi 
todas las jornadas domingueras y  festi
vas, se logran ejemplares de peces muy 
superiores en peso y  en cantidad a los 
que se obtienen en concursos oficiales.

Los concursas oficiales se tienen que 
I ajustar a unas normas fijada® previa- 
I mente por la Federación Española de 

Pesca en su Reglamento Orgánico de 
competiciones deportivas, pero no es 
inconveniente que por parte de las 
Entidades organizadoras de las pruebas 
oficiales, siempre sin salirse de las nor
mas amplia libertad a los participantes 
mas fijadas por la Federación, se dé una. 
a los concursos, en el sentido de que 
pueda cada uno elegir, dentro de la zo
na del concurso, el lugar donde pescar, 
puesto que al ser la pesca completa
mente personal se debe respetar el cri
terio de cada uno- y  no debe imperar, 
por tanto, la opinión de los organizado
res siempre guiados de buena fe. A l de
jarse esta, libertad de elección de lugar, 
siendo también libre el estilo de pesca, 
las pruebasi oficiales se parecerán a  la® 
jomadas corrientes en donde, casi siem
pre, se logran buenos ejemplares.

E l dejar libre la elección del puesto 
o mano, tiene indudablemente, sus in 
convenientes y defectos que hay que es
tudiar para suprimirlos. El principal es, 
que siempre, hay seis o siete puestos' 
o manos que son buenos y  lógicamente, 
todos los concursantes se creerán con 
derecho a ocuparlos. Estos puestos o ma
nos son los que se deben sortear entre 
los participantes, dejando los demás l i 
bree para que cada concursante pueda 
ocupar el puesto que le plazca y  siempre 
que conserve la  distancia de 10 metro» 
de pescador a pescador que marca lia 
Ley.

P IC A  Y  SACA.
*  *  *

Del 1 de Septiembre al 14 de Febre
ro queda establecida la veda de la tru
cha en toda (España.
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El Presidente del Valdepeñas, contento de 
que el equipo esté en el IV Grupo

Don Martín Maroto anuncia cordialidad para el 
visitante y obsequios para la afición de fuera

( ¡n iñ a ,  una v a ld ip a r a  
bonita, opina...

-------o -------

Carmina es una flor más de las que 
adornan el campo de Los Llanos, los 
días de partido. Grácil, pizpireta, con la 
música de su risa a flor de labios, sigue

con interés, el primer encuentro de la 
temporada. Pruebas... Fútbol a medias... 

— ¿Muy contenta?
—Ha habido goles soberbios.
— ¿Qué jugada te pareció mejor?
—Todas, menos la que dió lugar a un 

pisotón de ese “vecino” .
—'¿Del campo? '
—Lo mejor la piscina.
—Espíritu de sirena.
— Ganos de apagar el entusiasmo ex

cesivo de los hinchas.
—.¿Flquipo?
— El Valdepeñas.
— ¿El “mejengue” que más te gustó 

hoy? . ¡
— Los de la pastelería del lado de 

casa.
— ¿Golosa?
— Prefiero las películas de Walter 

Pidgeón.
— ¿Tu deportista favorito?
— El Litri.
— Pero el toreo...
—■-Lo considero como un deporte, sobre 

todo cuando saltan la barrera. /
— ¿Entendida?
— Lo que me da la experiencia.
— ¿Mucha?
— Diez y  seis años cumplidos.
— ¡No me gusta discutir con “viejas” !

FAUT.

NiniiiiiniiiiiiiiiiiiiiiiiiiHiiiiiiHiiiiiiiiiiiiiiiiiiin

A R C O
APARECERA LOS

MIERCOLES

Son momentos de ajetreo ©n la Secre
taría del Club Deportivo Valdepeñas. 
Difícil de abordar su Presidente, don 
Martín Maroto, a duras penas podemos 
conseguir hablar con él.

— ¿...?
— Como verás la  afición está muy ani

mada. Pasado el mal momento de la re
ducción, que hubiera terminado con el 
fútbol en Valdepeñas, otra vez estamos 
dispuestos a la lucha y  con el afán de 
conseguir un buen equipo para Valde
peñas.

— ¿...?
— El armazón del conjunto será a ba

se de jugadores de la temporada pasada. 
Ha sido una satisfacción para nosotros 
el que nada más saberse que el Club 
quedaba en categoría nacional, todos se 
apresuraran a ofrecerse. E l resto depen
de de las circunstancias.

— El problema económico lo conside. 
ramos resuelto con las aportaciones de 
los socios, para estos primeros pasos. 
Aún faltan algunos, pero se presentan 
halagüeñas perspectivas para el futuro. 

—‘¿—
— Contentos de quedamos en el XV 

Grupo. Evita largos desplazamientos y 
siempre resultan interesantes los en
cuentros con los equipos comprovincia
nos.

— ¿...?
— Nuestro deseo es quedar clasificados 

en uno de los primeros lugares. La rea
lidad nos irá diciendo después cuáles 
pueden ser nuestras aspiraciones.

— Procuraremos mantener las relacio
nes cordiales qu ; siempre tuvimos para 
los demás equipos. Este año continuare
mos nuestras tradicionales invitaciones 
a los conjuntos visitantes y  quizá tam-

D. M A R T IN  MAROTO

bien, obsequiemos en nuestras salidas, 
a los contrarios ccn botellines de vino, 
como embajada de nuestros ricos caldos.

— Nuestros -Adiares deseos para que 
triunfe ARCO ai mismo tiempo que 
nuestro agradecimiento a “Lanza” por 
el apoyo que nos presta y un cordial 
saludo a la afición de los equipos de la 
provincia.— C. P.

■llllllllllllllllllllin illlllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllilllllllW  MI!l!l!llllllllllllll!!llll!llli:illllll!llllllllllllll!!l||ll|ll||!l||!!l||!)||||||{||||!lf!ilil!|!!!!¡|!|||!IWI|IN{||fmi

OCRE CE A  USTED U N  SERVICIO COMPLETO MEDICO, QUIRURGICO Y  
SANATO R IAL, AD APTAD O  A  LA S  EXIGENCIAS MAS MODERNAS 

DELEGADO: JU L IA N  P IN TO R  
CONDE DE L A  CANADA, 13 
C I U D A D  R E A L
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Un club inglés los dió primero a accionistas y  abonados

E l resto, ¡as sorteó entre aquellos que acudieron 
a un partido de escaso interés en día lluuioso 

por considerarlos más aficionados
LONDRES.— (Servicio especial de la 

Agencia Calpe, para ARCO).
E l Newcastle venció este año en la 

final de la Copa inglesa. Es el choque 
deportivo más apasionante de la Gran 
Bretaña que plantea el grave problema 
■de las entradas. Los entusiastas de los

equipos contendientes se quejan todos 
los años de que sus Clubs sólo recaben 
12.400 entradas cada uno, de las 100.000 
que tiene el campo de capacidad.

La respuesta oficial a  todas estas que
jas que se formulan anualmente, consis
te en que el citado partido constituye 
un acontecimiento nacional, lo que obli
ga a los Clubs participantes a hacer 
■milagros para distribuir las 12.400 en
tradas entre los 40 ó 50.000 socios.

Este año, tan pronto como el Black - 
pool y  el Newcastle quedaron finalistas 
comenzaron a recibirse en las oficinas 
de ambos Clubs millares de peticiones 
por escrito. Era preciso abrir todos los 
sobres y  devolver el dinero en todos 
aquellos casos en que no resultaba posi
ble satisfacer el deseo de sus firmantes.

Son muchos los procedimientos de los 
cuales se sirven los Clubs finalistas pa
ra hacer una distribución justa de las 
entradas disponibles, pero todavía no se 
ha dado con uno que carezca de incon
venientes. Los más fervientes partida
rios de un Club son aquellos que com
pran un abono para la temporada con la

intención de asistir a todos los partidos 
que se celebren en campo propio. El 
Blackpool hizo el reparto entre éstos y 
los accionistas. Con las entradas restan
tes, se tomó el acuerdo de hacer una 
especie de sorteo. Este Club, sin previa 
notificación, ofreció a todos los especta-

(Foto Calpe).

dores de un partido sin gran transcen
dencia, celebrado en un dia lluvioso, una 
tarjeta para escribir en ella su nombre 
y  remitirla a las oficinas del dub. A  
todos ellos se les hacía la promesa de 
que su nombre figuraría en el “bombo” , 
por tanto aquellos aficionados que sólo 
van a los campos de fútbol cuando hace 
buen tiempo y  se juegan partidos de 
gran interés, iperdieron la  oportunidad de 
lograr una entrada. Esta modalidad de 
distribución, ensayada con éxito por él 
Blackpool tiene muchos detractores en
tre los acaparadores de acontecimientos; 
sin embargo ha sido acogida con simpa
tía por el verdadero mundillo deportivo.

EOS DICE...
-------o -------

Vamos a reservar siempre este rincón 
para que las aficionadas de la provin- < 
cía nos digan algo relacionado con los 
deportes.

Escogemos, para abrir esta sección.

L A  SEÑORITA PA Q U ITA  FE R N A N - 
DEZ-BRAVO HACIENDO E L SAQUE 
DE HONOR EN  E L  PARTID O  CON

TR A  E L  RACING  DE SANTAND ER

a Paquita Femández-Bravo, Presidenta, 
por Ciudad Real en la corrida de Ferias, 
que también hiizo el saque de honor el 
dia del primer partido contra el San
tander.

— ¿Habías hecho, en alguna otra oca
sión, el saque de honor en un partido?

— No, nunca.
— ¿Qué sensación experimentaste?
— No puedo decirlo. Estaba algo aza

rada. Salir allí al centro... los aplau
sos... en fin emocionada. Todos, capi
tanes de los equipos, aficionados, direc
tivos, muy amables.

— ¿Te gusta el fútbol?
— Voy a muchos partidos. Es un es

pectáculo bonito
— ¿Y  el encuentro con el Rácing?
— No soy muy “técnica” . Me gustó. 

Jugaron mucho los del Manchego. El 
triunfo honra a Ciudad Real.

— ¿ Hincha ?
— Regular. Mis hermanos, son muy 

aficionados y  siguen ai Manchego con 
interés y  calor.

Agradecemos a Paquita, madrina de 
C. Real, la  gentileza de hacer el “saque 
de honor” también en esta sección.

EL FRUTO DORADO
FABRICA DE  PATATAS Y  CORTEZAS DE JAMON 

SE SIRVE A  DOMICILIO Y  PROVINCIA  
Estación Vía Crucis, 1 y Toledo, 33 

C I U D A D  R E A L

n

i

E L  “PREM IER” TAM BIEN  VA  A L  FUTBOL. AQ U I CHURCHILL ENTREGA 
A L  C A P ITA N  D EL NEW CASTLE L A  COPA G AN AD A  EN  L A  F IN A L  DE

ESTE AÑO.
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desde el burladero

Un vistazo a las corridas de 
feria de la provincia

Este año, no se cierra el ciclo en Almagro, sino en 
Valdepeñas con motivo de la Feria del Vino

Por terminada podemos dar la tempo
rada taurina en nuestra provincia. La 
corrida de Almagro señala el final en su 
parte importante. Después, sólo, novilla
das, en muchos pueblos de la provincia: 
Almodóvar, Malagón, Torralba, etc. Así 
es, todos los años: En Valdepeñas se da 
la primera de la temporada, que este 
año por cierto no ha sido corrida, pues 
se celebró una novillada con picadores 
en la que torearon novillos de Frías 
Hermanos los diestros Miguel Ortas, 
Carriles y Nito Ortega, del Perú, cons
tituyendo en su resultado artístico un 
triunfo para el gran torero de Madrid, 
Miguel Ortas.

Llegó enseguida una extraordinaria 
novillada en Manzanares con ganado de 
Oobaleda, que resultó bravísimo y  que 
estoquearan Montero, Pedrés y  Jumilla- 
no. La novillada muy entretenida, y  en 
ella triunfó clamorosamente el torero de 
Jumilla, cortando asimismo orejas el 
diestro Pedrés en uno de sus novillos. 
Montero, por su parte, no consiguió en
tusiasmar.

Y  a pocas fechas, la gran corrida de 
Ciudad Real, que este año pudo llamarse 
Gran Corrida de Beneficencia, pues se 
celebró a beneficio del Hospital provin
cial, organizada por la Diputación. Y  el 
cartel fué de rumbo. En él se anuncia
ron seis toros de Arruza, de Sevilla, pa
ra el gran torero Julio Aparicio, Silve- 
ti y  Calerito.

Este fué ein duda el mayor aconteci
miento taurino de la provincia. Desde 
muchas fechas antes, ya se hablaba de 
esta corrida, y  aparte de la  colabora
ción de las autoridades, no ¡hay duda 
que el cartel entusiasmó a loa aficiona
dos, pues de todos los pueblos afluyó 
gran cantidad de forasteros, formándo
se a última hora grandes colas en las 
taquillas hasta el punto de agotarse las 
localidades de Sol y  venderse casi en su 
totalidad todas las entradas de Som
bra. Era ,pues ,una promesa la  gran co
rrida, pero sólo quedó en esto, ya  que 
el resultado artístico no respondió a la 
expectación. Y  únicamente en el aspecto 
económico significó un rotundo triunfo 
además del magnífico aliciente de la 
plaza rebosante, presidida por 14 bellí
simas presidentas en representación de 
los pueblos más importantes de la pro
vincia.

Y, finalmente, la gran corrida de A l
magro cuyo cartel lo constituían este 
año los diestros Rafael Ortega, Antonio 
Ordóñez y  el negro Santa Cruz, cartel 
que no era de campanillas, ya  que sólo 
cantaba con una gran figura: Antonio 
Ordóñez. Y  por ello o porque la gente

estuviera ya un poco cansada de toros, 
;la cierto fué que a la plaza le faltó bas
tante para llenarse. Y  para colmo, artís
ticamente tampoco respondió a la ex
pectación. En esta corrida se lidiaron 
toros de don Li'sardo Sánchez.

Y  aquí volvemos al principio de la 
crónica al decir que sólo festejos de po
ca monta quedan ya en la provincia, 
aunque hemos de .rectificar, por estar in-

IU M IL L A N O
formados y asi lo sabrán ya todos, que 

| en Valdepeñas el domingo día 7, se ce
lebrará una corrida de toros con motivo 
de la Feria del Vino, en la  que se l i 
diarán toros de don Rogelio Miguel del 
Corral, para Pimentel Lozano y  Manolo 
Vázquez. Y  antes de esta fecha, el día 6, 
sábado, en Alcázar, se dará una enorme 
novillada que ha despertado gran inte- 
irés pues en ella se lidiarán novillos de 
Saltillo, por los famosos novilleros M i
guel Ortas, Juan Montero y  Pedro Mar
tínez “Pedrés” . Queda ,pues. hecha con 
el mayor gusto la rectificación; este 
año, Almagro no señala el final impor
tante de la  temporada. Aún los manche- 
gos podremos presenciar en nuestra pro
vincia dos grandes acontecimientos tau
rinos, en Valdepeñas y  Alcázar. Y  aho
ra  deseamos que en este remate de tem
porada todos los demás pueblos que ce
lebran sus ferias en este mes de Sep
tiembre tan pródigo en festejos taurinos 
en toda España, se diviertan todo cuan
to puedan y  disfruten sin tasa de esta 
nuestna gran Fiesta nacional, que si hoy 
es cierto, no alcanza su mejor momen
to, por culpa del mercantilismo que la 
rodea, no hay duda en cambio, que a 
todos los españoles les sigue interesan-

¡fítención a nuestro 
concurso!

■O  ‘
En el momeito en que empiece la L i

ga, ARCO establecerá un interesante 
concurso deportivo, dotado de importan
tes premios semanales y  de .uno a fin 
de temporada, premio éste ai mayor 
número de veces de aciertos parciales.

Como la semana que v¡ene es la in
mediata anterior al comienzo del torneo 
de Liga, publicaremos, no sólo las ba
ses del concurso, sino la primera serie 
de preguntas o pronósticos a resolver o 
rellenar en su caso.

;Atención, pues, a nuestro concurso! 
No decimos que pueda hacerse rico con 
él, pero ¡vamos!, si podrá pasar alguna 
tarde agradable disfrutando de nuestros 
premios.

Con el balón llovido 
del cielo, empezó 

un partido
-------o -------

S A N T A  COLOMA DE G RAM ANET. 
E l partido de fútbol jugado entre loa 

| equipos Gramanet y Armengol en ho
menaje al ciclista Massip, tuvo un co
mienzo sorprendente: el balón fué lan
zado desde un avión al campo de juego. 
E l resultado del encuentro fué de em
pate a dos goles.

Lana «Blasón»
L A  MEJOR

Casa Diéguez
G EN ERAL AGUILERA, 12 

CIUDAD R E A L

APERITIVOS SELECTOS 
M A G N IF IC A  B AR R A  

Avenida de los Mártires. 4 
C IUDAD R E A L
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do, aun a los mismos que hoy la repu
dian, pues quiérase o no, todos llevamos 
dentro esta fiesta. ¿ Y  cómo negarlo nos
otros mismos, cuando son los propios ex
tranjeros, sus más enemigos, los que se 
rinden en su mayor parte cuando pre
sencian tan magnífico espectáculo?

Y  queda iniciado con este modesto y  
extractado resumen, la sección de . esta 
gran revista ARCO, cuyo director nos 
hizo el honor de que fuéramos nosotros 
quienes escribiéramos su primera pági
na de la  sección taurina.

U N  AFIC IO NAD O  DEL 5.
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Habla Vilaseca, interior derecha 
del «Calvo Sotelo»

Don Julio de los 
Cobos, Presidente 
del Calvo Sotelo:

— o—
“ E L  NO HABER LLEVADO A  OABO 
L A  REDUCCION, HACE QUE SEA 
M AS D IF IC IL  SA LV A R  E L  DEFIC IT 

DEL CLUB”
Aprovechando el descanso del encuen

tro del domingo pasado, abordamos al 
presidente del Calvo Sotelo, don Julio 
de los Cobos Acin quien todo amabilidad 
se presta gustosísimo a hablar para 
ARCO.

— ¿Una vez formado el equipo, está 
contento con él?

—Demasiado pronto para opinar so
bre nuestro '“once” . En su formación

D. JULIO DE LOS COBOS
hemos puesto toda nuestra ilusión y  con
fiamos en que ésta n° se desvanezca.

— ¿Se rebasó la cantidad presupuesta
da para fichajes?

—N o señor; por el contrario, se reba
jó  en 131108 miles de pesetas.

— ¿ A  cuánto asciende el déficit actual 
del Club?

— A  unas ciento veinte mil pesetas.
— ¿Espera cubrirlo?
—Si la reducción se hubiera llevado a 

cabo podría afirmarle desde este mo
mento que sí. La mejor calidad de nues
tros contrarios habría traído mucho más 
público a los encuentros. De todas ma
neras, y  pensando en que nuestro equi
po hará una buena campaña que atrai
ga el interés del aficionado, esperamos 
concluir airosamente.

— ¿Respondió bien la afición local a 
los llamamientos de la Peña y  del Club 
para ayudarles económicamente?

—Regular nada más.
— ¿ Cuáles considera usted como equi

pos más fuertes del Grupo?
— El Manchego y  el Badajoz.
— ...¿Y  el Calvo Sotelo?
— Eso es mejor que lo diga la tabla 

de clasificación.
— ¿A lgo más para nuestros aficiona

dos?
— Un saludo y  que nos ayuden en 

cuanto les sea posible para sacar al equi
po adelante. ¡Ah! Y  muy agradecido a 
la  deferencia de ARCO, al que deseo
muchos éxitos. ANEZDA.

Acaba de terminar el encuentro con
tra la Selección madrileña en el que ha 
resultado vencedor el equipo local por 
■4 a 2 y  vamos hacia loe vestuarios en 
busca de Vilaseca que ha tenido una 
felicísima actuación.

— ¿Contento con tu actuación de esta 
tarde?

— A  medias... He debido marcar algún 
gol. He tenido muy mala suerte.

—Sin embargo; has ayudado de una 
manera decisiva al triunfo de tu equipo. 
¿Quieres decirme, cómo se llama ese 
estilo tuyo de correr la  pelota pisándola 
con un pie y  corriéndola con el otro?

— No sé. Hay muchos jugadores que 
lo hacen. Yo le llamo “la  bicicleta” .

— Pues con esa “bicicleta” se pueden 
rebasar más metas que Bernardo Ruiz. 
Bueno; vamos a ver, ¿cómo te llamas?

—Antonio Vilaseca Carmona, tengo 
24 años.

— ¿Tus primeras armas deportivas?
— En Atlético de Tetuán, en el Magreb 

de Tánger y después en el Tomelloso, 
de este último equipo salí para venir a 
Puertollano, cuando “eso” de la reducción 
parecía un hecho.

— ¿Si no es por eso no viene al Cal
vo Sotelo?

— No sé. Tal vez no, porque en Tome
lloso me iba muy bien. Tan bien como 
aquí, que ya es decir.

—Entonces ¿estás a gusto en Puer
tollano ?

—Mucho. En este pueblo a ios cuatro 
días Je estar en él se encuentra uno co
mo en propia casa. Desde esta Directiva 
se nos dan todas las clases de facilida
des para estar a gusto. Yo hace unos 
días que me he colocado en las oficinas 
de una importante empresa.

— Según eso, veo que aquí te jubilas.
— No diremos que no... Pero uno es 

demasiado joven para pensar en eso.
— ¿ Qué porvenir auguras a tu equipo ?

con unos compañeros como los que aquí t 
tengo, creo que estupendo 

— ¿Cuáles van a ser los rivales más 
temibles que vais a tener en el G ruí»?

V ILASECA
— No hay enemigo pequeño y  en fút

bol menos que en ninguna otra cosa. Yo 
me conformaré con que jueguen mucho 
pero un poco menos que nosotros.

— Ahora para terminar. ¿En dónde 
naciste ?

— Nací en Tetuán, donde tengo la fa 
milia y la novia.

— ¡Ah! ¿Eres novio?
— Sí, sí. Hágalo usted constar asi. No 

quiero que me ocurra lo que en Alicante.
— ¿Qué te pasó? Si se puede saber...
— Pues nada, que nos llevaron a ha

blar por la radio; yo estaba un poco 
nervioso porque nunca había estado an
te un micrófono; el locutor me preguntó 
si era novio, y  yo, casi sin darme cuen
ta, dije que no. En Tetuán estaba la. po
bre mía escuchándome con toda la ilu
sión del mundo y* excuso decirle a usted 
la que me armó cuando regresé y  con. 
mucha razón.

Y  dejamos a Vilaseca en la caseta 
terminándose de vestir.— A.— Con un entrenador como Maside, y
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C I  U  D A  D R E A L
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Almacenes Rosita
M A R I A  L E A L
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